
 

 

 

 

 

 

 

 

★ 会長の時間 松岡克之会長 

皆様今日は。 

 今日も例会へ出席頂きありがとうございます。 

 皆さんの所に募金箱を回します。熊本大地震への募金箱です。 

 今月の１４日に九州長崎の北諫早北ＲＣ会員の方々がお出でになった折り、大船渡市や 

被災した市町村に復興資金として義援金を頂きました。その時は、まさか九州地方で今回 

のような大震災が起こるとは夢にも思いませんでした。 

 地震が２週間経っても収まらず千回以上の余震が続いています。今も３万６千人余りの人達が避難所に居る

と今朝のニュースで放送していましたが、熊本県、大分県の避難している方達の人数は大船渡市の人口と同

じぐらいです。被災した人達は大変な思いでいると思います。 

熊本、大分の地震が早く収まり、穏やかな日々が一刻も早く訪れますよう祈らずにはいられません。 

被災した方々のお役に立てばとの思いで募金箱を皆さんに回しますのでご協力おねがいします。 

話は変わりますが、今日の午前１０時過ぎに高齢者福祉施設「百年の里」様に行って来ました。次回は移

動例会になっており百年の里での見学をお願いしてきました。白い立派な施設の中を皆さんで職場見学をす

る予定ですので５月１２日の第二木曜日を忘れずに出席お願いします。 

 又、５月５日は「鯉のぼり子供の集い」です。皆さんの出席をお願いします。 

 

◆◆◆   幹事報告  ◆◆◆ 

 

１ 地区ローターアクト委員会より    第４０回地区年次大会仮登録の案内が届いています。 

   日 時 ５月２１日（土）１３時受付開始予定   場 所 芙蓉閣 大崎市古川駅前 

   登録料 ロータリアン 宿泊費込 18,300円の予定   締切り 5月 12日 

 ２ 2015-16年度第 3分区ガバナー補佐各位より 

    地区研修・協議会の際にガバナー補佐選定表の確認会議を行った結果が届いています。 

 ３ 諫早北ロータリークラブより   4月 14日の懇親会に関する礼状が届いています。 

 ４ RI日本事務局より 5月のロータリーレート 1㌦ 110円との連絡がありました。 

 ５ ガバナー事務所より  親睦活動月刊に関するアンケートが届いています。 締切り 5月 12日 

 ６ ガバナー事務所・エレクト事務所休業のお知らせが届いています。 

     休業期間  2016年 4月 29日～5月 8日 

     西クラブは 5月６日お休みを頂き 5月 3日～5月 8日の間 休ませて頂きます。 

 ７ 例会終了後 ソウル国際大会の説明会を行います。 

・・・ 例 会 記 録 ・・・ 

            ４月第４週例会 ２０１６年４月２８日（木） 

ソ ン グ ： 奉仕の理想      ボックス ： ３０，０００円 （報告者 山口ひとみ会員） 

お客様紹介 ： 塩釜 RC 佐藤芳郎様 

本日出席率 ：６０．００ ％ 前回修正後５１．８５％（ﾒｰｷｬｯﾌﾟ２名） (報告者 大西 竜介会員） 
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               ◆◆◆   委員会報告  ◆◆◆ 

 

★ 休石正基会員 

熊本へ贈るシェルターBOXの発送作業を本日１４時３０分から田邊製餡倉庫で行い 

ます。ご協力お願いします。 

 

 

               

齊藤俊明会員へ会員増強に対するガバナー賞が贈られました。           

 

 

◆◆◆   本日のプログラム  ◆◆◆ 

                     甲子園野球観戦報告 

 

 国際ロータリー第２６８０地区西宮恵美寿RCの復興支援活動として被災地の子供たち 

を「甲子園」に招待する事業があり３月２５日から２７日まで２泊３日で末崎中学校野球 

部２年生８名 １年生４名監督の布田先生、コーチの滝田さんと引率の私と１５名で行っ 

てきました。 

１日目 ３月２５日の第３試合で２１世紀枠で選出された岩手県代表の釜石高校と滋賀県代表の滋賀学園の試

合を観戦応援しましたが、残念ながら１対９で釜石高校は敗退しました。 

２日目は浜甲子園で兵庫県の報徳学園中学と練習試合を組んで頂きました。結果は第１戦１：２１ 第２戦は

１：２で連敗しました。 その後午後から又、大阪桐蔭と木更津総合の試合を観戦しました。 

この有り難い支援事業は、中学生の子供たちにとって大変貴重な得難い経験になった事と思います。 

夜は、ホテル竹園で対戦した報徳学園の子供達と楽しそうに懇親を深めておりました。 

 帰途につく３日目は、昼食に大阪名物「お好み焼き」をご馳走になりました。心斎橋を歩き、難波の「千房」 

で歓声を上げながら大阪の味を堪能しました。さらに帰りは伊丹の飛行場まで送って下さいました。 

本当に至れり尽くせりの歓迎と接待に大変恐縮し、感激致しました。 

 まさに時を同じくして甲子園では、今春の「センバツ」からバックネット裏に全国の軟式野球チームの小中 

学生を招待する「ドリームシート」を新設しました。日本高校野球連盟第７代会長八田英二さんは「少年に夢 

を与え、野球を通してグローバルな世界を経験し、広い視野を持ってもらえば」と話しています。 

 今回の心温まる支援活動に被災地として感謝の言葉を述べると、西宮恵美寿 RC の皆様は異口同音に「こち 

らこそ支援を受けて下さって有り難う」と反対にお礼の言葉を下さいました。 

 ロータリーの「奉仕の理念」の素晴らしさを実感して参りました。 

 

 

 鯉のぼり子どもの集いに参加お手伝い 

             ５月５日 於 福祉の里センター 

 


